

Sénonais → Vie locale

CERISIERS

Soirée piano-bar avec Philippe Brulé
ce vendredi à la salle des fêtes



PIANISTE. Philippe Brulé a un répertoire impressionnant de plus de mille titres, de Ray Charles à Michel Polnareff.

L'association Musique en Othe propose de vivre une soirée exceptionnelle autour du piano de Philippe Brulé, célèbre pianiste et chanteur au répertoire impressionnant de plus de mille titres, de Ray Charles à Michel Polnareff.

Au cours de sa riche carrière de quarante ans, il a fait vibrer les cabarets, les bars mais aussi les salons d'hôtels les plus prestigieux, de l'Afrique à l'Asie, en passant par l'Europe.

Accompagné par son

épouse Marianne, qui chante avec lui depuis le début de sa carrière, Philippe Brulé propose un voyage musical, sans oublier les chansons à la demande.

Au cours de la soirée, l'artiste dédicacera également son livre *Mémoires d'un pianiste de bar*. ■

► **Pratique.** Ce vendredi à 20 h 30, à la salle des fêtes de Cerisiers. Tarifs : 10 € et 5 € pour les 12-17 ans. Réservations au 06.83.26.31.56.

VAUDEURS ■ Réinstallée au centre du village, près de la salle polyvalente

L'éolienne Bollée de retour

Réfection des pales et de la structure, ainsi que de certains engrenages, reprise de certaines pièces manquantes ou érodées et mise en peinture ont été effectuées.

Jacques Herlaut, le maire de Vaudeurs, ainsi qu'une trentaine d'habitants, ont assisté lundi au retour de l'éolienne centenaire du village. Elle a été réinstallée au centre de la commune, près de la salle polyvalente, à la suite des opérations de restauration entreprises par l'entreprise Jousot de Flogny-la-Chapelle.

Neuf mois d'attente

Il aura fallu près de neuf mois pour que l'édifice reprenne sa place dans le bourg. Une gestation rendue nécessaire par le fait que l'entreprise tonnerroise, spécialisée dans la chaudronnerie, la tuyauterie et l'usinage, a dû procéder à la fabrication de certaines pièces ayant mal vécu les injures du temps.

Quelles sont les opérations qu'a subies l'éolienne ? « Réfection des pales et de la structure, ainsi



PATRIMOINE. Le déchargement minutieux de la roue a été une opération spectaculaire, lundi.

que de certains engrenages, reprise de certaines pièces manquantes ou érodées et mise en peinture », explique Jacques Herlaut.

Finalement, cette remise en état a coûté la somme d'environ 138.000 €, subventionnée pour moitié par la Drac (Direction régionale aux affaires culturelles), le conseil régional, le conseil départemental, ainsi l'entreprise Boralex au titre du mécénat. Elle a installé plusieurs éoliennes dans la région, cette fois à des fins de production d'électricité.

La réinstallation de la structure a fait son petit effet spectaculaire à travers les opérations de transport sur plusieurs semi-remorques et d'élévation dans les airs, par une grue, des différentes parties de la carcasse métallique.

Avec la restauration récente de l'éolienne de la Postolle, faite à l'initiative du regretté Daniel Lapôte, celle de Vaudeurs vient conforter le patrimoine des éoliennes de type Bollée, devenues trop rares dans le département. ■